



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

usines d'incinération

Question écrite n° 25138

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur une étude menée par l'Institut de veille sanitaire (InVS) qui met en avant que l'exposition, dans le passé, aux émanations des incinérateurs d'ordures ménagères serait liée à une augmentation du risque de certains cancers, notamment chez les femmes. En conséquence, il lui demande de lui faire connaître son sentiment à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 25138

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 juin 2008, page 5033

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)